
l 14 luglio l’Assemblea Nazionale Agemos, si è riunita in video conferenza per procedere al rinnovo
delle cariche. Un appuntamento, quello dell’Assemblea,  più volte rimandato causa Covid,  che
manca da ormai troppo  tempo e che recupereremo non appena le condizioni lo permetteranno.
Inizia per me il quarto mandato alla guida dell’Agemos, dopo nove anni lunghi e veloci.

Ho assunto questa responsabilità in un contesto totalmente differente rispetto a quello odierno, e se do-
vessi dire cosa c’è rimasto di uguale, dopo i 9anni trascorsi,è solo la mia foto sulla pagina di Senza Filtro,
anche quella ormai superata.
Nel 2011, appena eletto, mi trovai a dover traghettare la nostra categoria in uno scenario totalmente
nuovo, una complessiva ristrutturazione della rete distributiva, che aveva come fulcro il passaggio dal-
l’allestimento degli ordini in locale dei DFL a quello centralizzato dei Transit Point, ed una nuova con-

notazione commerciale della Rete.
Una rivoluzione culturale prima ancora che operativa. 
La paura tra i colleghi era molta ed in pochi ci prendemmo la responsabilità
del destino di tanti. 
Oggi un’operatività come quella ante 2012 sarebbe impensabile anche per i
più scettici di allora.
Nel 2021, a distanza di 9 anni, abbiamo compiuto un ulteriore difficile passaggio
per dare una nuova prospettiva alla nostra rete. Oggi come allora il coraggio e
la propensione al cambiamento continuano a guidare le scelte dell’Associazione,
in un mondo sempre più complesso e difficile da interpretare. 
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